

Precios de anuncios

Pago adelantado
1.ª plana 50 céntimos línea
2.ª idem 25
3.ª idem 10
4.ª idem 5

LA ATALAYA

DIARIO DE LA MAÑANA

Precios de suscripción

Table with subscription rates for capital and foreign subscribers, and administrative information.

Año VIII.—Número 2.730

SANTANDER.—Jueves 30 de Agosto de 1900

Teléfono número 139

Don Prudencio Gómez-Fuente y Fernández que falleció en Santander el 31 de agosto de 1892

Todas las misas disponibles que se celebren mañana viernes 31 en las parroquias de Santa Lucía y Compañía de esta ciudad y en la del pueblo de Peñacastillo, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

Boletín religioso

SANTORAL.—Santos Rosa de Lima, vg., Félix y Aniano, mrs., Gaudencio, vg. y ops, mrs., Bonifacio y Tecla con sus doce hijos, mrs.

Dr. Corpas Castanedo OCUJLISTA consulta de 10 á 2, gratis de 8 á 9 SAN FRANCISCO 13, PISO SEGUNDO

Hermoso hotel Se vende barato ó alquila en Torrelavega (Santander) un precioso hotel de sólida construcción...

LA ALIANZA DE SANTANDER COMPANIA DE SEGUROS

Nuestros Patronos Un genio verdaderamente sublime é inmortar apareció en el mundo de las letras hacia el año 350. Ese genio gigantesco es Prudencio...

Ingleses y boers (Header for the article)

Ingleses y boers (Body text of the article) Dieron de Londres que los boers conservan en Belfats sus posiciones...

mosa expresión del eximio montañés Menéndez y Pelayo, «el eje de oro de nuestra cultura», esto es, la Iglesia

Emeterio habla á su hermano en estos términos: «Ya sabes, Celedonio, hace muchos años que servimos á las potestades de la tierra en la guerra del mundo...

Sus venerables cuerpos se conservan en la actualidad en la Iglesia Catedral de Calahorra.

Si, las cabezas de Emeterio y Celedonio han venido milagrosamente á Santander á ser nuestro timbre, nuestro escudo, nuestra fortaleza y nuestra defensa perpetua.

Ingleses y boers

Madrid 28.—215 t. Despachos de Londres dicen, con referencia á noticias recibidas del Transvaal, que los ingleses atacaron las colinas ocupadas por los boers entre Vriburg y Mafeking...

Lo de China (Header for the article) Madrid 29.—215 t. Los americanos combatieron con numerosos chinos cerca de Pekin...

LA VENIDA DE LOS REYES

Desde luego, y á más de los ya enumerados, tenemos noticia de otra porción de arcos triunfales que se piensan erigir en diversos puntos.

En la mañana de ayer llegó á este puerto el Joaquín del Piñazo, á cuyo bordo, como ya hemos dicho, es probable que se obsequie con una espléndida comida á los reyes...

Ayer tarde salió de Burgos, con dirección á esta, medía batería de artillería rodada, para montar los cañones de la península de la Magdalena...

Como habíamos anunciado, con objeto de que el público pudiera ver el buen efecto de la iluminación con las luces que la Comisión ha encargado á Victoria...

Se nos han acordado varios productores mineros de la provincia para que les facultásemos detalles sobre lo que es necesario hacer para la obtención de sílido donde exponer sus productos...

En la audiencia pública que darán en Piñazo los reyes desfilarán ante ellos cuantos sociedades de socorros mutuos existan en Santander...

Tenemos entendido que el ilustrado oficial de la Diputación, nuestro querido amigo don Pedro Fernández Ovada, va á presentar en la Exposición de la plaza de la Libertad una magnífica colección de mármoles y productos forestales...

Bueno, muy bueno sería que aparecieran por ahí unos cuantos hombres de buena voluntad, patriotas, que se empeñaran en obsequiar á los reyes en nombre del pueblo con un espectáculo hermoso...

Plénesse bien, hágase coraje, y á var se surge un puñado de patriotas, muy montañeses, no de íabia, de hechos, de acción. Porque es triste que nos contentemos con el arco monumental del alumbrado del ferri, y que no se instale el alumbrado entero...

Util, muy útil ha de ser la instalación de ese alumbrado que todos los años por ferias, ó en determinadas circunstancias, podría lucir en el Muelle, y no sólo en la Alameda Segunda.

Plénesse en eso, haya quien comience, que no faltará quien le siga, y sobre todo manifestésemos el amor á la tierra de una manera práctica, que de palabras ya estamos hartos.

Lo de China (Header for the article) Madrid 29.—215 t.

Lo de China

Los americanos combatieron con numerosos chinos cerca de Pekin, siendo éstos dispersados después de dejar cien muertos. Los americanos tuvieron cinco heridos.

—Los ingleses han operado un movimiento muy importante en la región de Yang-Se.

—De San Petersburgo dicen que se acentúa la creencia de que los aliados fueron expulsados de Pekin, después de librados rudos combates en los que perdieron 1.800 hombres.

—Los consules extranjeros de Shanghai desaprobaban el proyecto de iluminar las casas en conmemoración de la entrada de las fuerzas aliadas en Pekin.

—El ministro de la Marina francesa ha recibido un telegrama del almirante Courrejolles según el cual en la reunión de almirantes se ha decidido informar al cuerpo diplomático residente en Pekin...

—Una de las principales preocupaciones de los aliados es ahora restablecer las comunicaciones con Tien-Tsin por ferrocarril y telégrafo.

—Telegrafían de Hon Kong diciendo que ha llegado el cañonero francés Cometa. Los tripulantes del buque de guerra francés han manifestado que la tranquilidad es completa en Nankí.

—De Londres telegrafían con referencia á despachos de Washington, diciendo que desde el día 19 se ignora donde se encuentra Li-Hung-Chang.

—El periódico londinense The Daily News, publica un despacho de Shanghai, diciendo que el virrey de Tuken ha solicitado la intervención de Inglaterra.

—The Times publica un despacho que dice que los pabellones negros siguen las agresiones al norte del río y destruyen las misiones.

EL COMERCIO CON CASTRO

Desde el día 25 del actual rigen nuevas tarifas combinadas entre las empresas de los ferrocarriles de Santander á Bilbao y de San Julián de Musques á Castro Urdiales.

Bilbao, por tonelada en detalle, 5 pesetas, y por vagón completo de 6.000 kilos ó pagado por ese peso, 40 pesetas.

Bilbao, por tonelada en detalle, 5 pesetas, y por vagón completo de 6.000 kilos ó pagado por ese peso, 25 pesetas.

Bilbao, por tonelada en detalle, 5 pesetas, y por vagón completo de 6.000 kilos ó pagado por ese peso, 25 pesetas.

El viaje de los reyes

Madrid 29.—215 t.

El Gobierno italiano ha anunciado la salida para el Ferrol del buque de guerra Calatafici, con objeto de saludar á la familia real.

—A nueve millas de la Coruña encontráse el Giralda en alta mar á la corbeta Nautilus, dirigiéndose á ella. La corbeta, que regresa de su viaje al Norte y va al Ferrol, recogió el velámen, haciendo la tripulación los saludos de ordenanza.

—En Villagarofa se están activando los preparativos para recibir á los reyes. Se han levantado varios arcos en el muelle. Muchas casas del pueblo, y los barrios de la Prosperidad, el Arsenal, el muelle y la playa, serán iluminados.

—El Gobernador de Pontevedra ha recibido un telegrama anunciando que el día 30, á las once de la mañana, llegará á aquella capital la familia real.

—Se reciben nuevos detalles de la llegada de la real familia á Muros. Unas trescientas embarcaciones de vela la aguardaban al Giralda.

—Las músicas ejecutaron la marcha real desde las embarcaciones donde se hallaban colocadas.

—Disparáronse ininidad de cohetes y bombas. Hizo la presentación de las autoridades el diputado á Cortes don Eduardo Gasset.

—Los reyes se dirigieron á la iglesia donde se cantó un solemne Te Deum. La salud de la real familia es excelente, habiendo hecho un viaje felicísimo, pues la mar estaba muy tranquila.

—No se han recibido noticias oficiales del desembarco de los reyes en Muros.

EL SECRETO DE CONFESIÓN

Tomamos del valiente periódico antiamericano, del Brasil: «A fines del año de 1895, el reverendo sacerdote Lutz fué condenado por el tribunal de Baltimore (Estados Unidos de América), á la pena de 10 años de trabajos forzados...

—El presidente declaró, entre los aplausos del auditorio, que la sentencia pronunciada era un gran error judicial.

—La prensa liberal, que tanto se regocijó con la condenación del P. Lutz, que debería relatar ahora la honrosísima rehabilitación del venerable sacerdote que preferió la deshonra y el martirio de cumplir la dura sentencia de trabajos forzados...

MACHAQUITO Y LAGARTIJO

Los dos son cordobeses, los dos jóvenes y los dos valientes. Nacieron, Machaquito el año 79 y Lagartijo el 80. Habiendo sido íntimos amigos desde niños, los dos más naturales es lo que ha sucedido, que los dos han salido de las mismas aficiones, las cuales se han desarrollado al mismo tiempo.

—Desde el momento en que los dos se decidieron, no les han faltado maestros, todos ellos señeros suyos, que les enseñen todos los primeros de la escuela cordobesa: Lagartijo, su hermano Juan, Guerrita, Torerito, Conchito, todos, en fin, se han disputado por enseñar á los dos futuros toreros.





